

Yo me impuse una tarea el día que asumí este cargo, era el estar en contacto con la juventud estudiosa e ir a explicar a los estudiantes de las diferentes universidades del país, qué cosa era la actividad minera energética y romper una serie de mitos que están enquistados en la mente de la población por aquellos que trafican con información falsa. En esa línea, he tenido la oportunidad de tener aproximadamente unas 70 conferencias en los últimos dos años, lo cual no es poco. He estado abierto a todas las preguntas que me han hecho sin importar su origen.

Eso ha sido muy positivo, no obstante, es una tarea que no solo es para una persona. Me gustaría que haya un equipo de gente que pueda ir divulgando nuestros mensajes y rompiendo los mitos que se han creado, como por ejemplo, sobre la extensión del territorio sujeto a la actividad minera que solamente es de 1.2% y la población cree que

existen unidades mineras en todo el territorio. Mito sobre el consumo del agua. La actividad minera en el país solo consume 0.01%. Los estándares ambientales que se lleva en la actividad minera, son de los más altos niveles. Las normas de seguridad son muy exigentes en nuestro sector debido a que es un trabajo riesgoso.

TM: ¿A qué atribuye usted que la población no confíe en la minería?

JG: Ciertamente porque la población en el Perú no ha visto el resultado de los esfuerzos porque ha habido demasiado robo, demasiada corrupción y porque no se ha canalizado los recursos en beneficio de la población más alejada, ni la población alto andina, ni la población de la selva. Lo que ha ocurrido es que se ha hecho el gasto donde estaban los votantes y no donde estaban las poblaciones más lejanas. Entonces, si yo estuviera en los zapatos de esa gente, estaría reclamando igual.

TM: ¿Cómo afecta este escenario a futuras inversiones mineras que quieran venir del extranjero?

JG: Esa es una de las cosas que hay que meditar. Todos los ciudadanos peruanos tienen que tomar en consideración este hecho porque no es un tema que solo le corresponda al Ejecutivo o Legislativo, esto es un tema que le va a rebotar en la cara a todos los peruanos, porque en la medida que no generemos las condiciones de confianza y estabilidad en el país traerá como consecuencia una menor inversión y eso hará que se prolongue las condiciones de pobreza de un sector de la población.

Es cierto que en los últimos veinte años se ha reducido los niveles de pobreza pero también es cierto que hay mucho trecho por recorrer y seguir combatiendo. Para ello se necesita mucha paz social para que las inversiones se puedan dar y poder seguir avanzando.



SIEMPRE AL SERVICIO DE LA MINERÍA Y LA CONSTRUCCIÓN

- Plantas Fijas y Móviles de Trituración y Selección
- Martillos y Brazos Hidráulicos
- Herramientas de Demolición
- Servicio Técnico
- Repuestos y Componentes Originales

Distribuidores en el Perú de las siguientes marcas:



www.logistica.com.pe logistica@logistica.com.pe +511 480 0579